

Autoridades del Estado, de la Sección 42 del SNTE y del STSGE dan seguimiento a acuerdos para mejorar el servicio de Pensiones en Ciudad Juárez

Con el fin de dar seguimiento a los acuerdos para mejorar el servicio médico de los derechohabientes de Pensiones Civiles del Estado (PCE), el secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo y el director general de la institución, Heriberto Miranda, sostuvieron una reunión en Ciudad Juárez con autoridades sindicales.

Al encuentro acudieron el secretario general de la Sección 42 del SNTE, Manuel Quiroz Carbajal y Dana Barragán, secretaria subdelegacional del Sindicato de Trabajadores de Gobierno del Estado.

El titular de Hacienda reconoció la disposición de los sindicatos que representan a los colaboradores afiliados, por la disposición de mantener el diálogo y estar pendiente de los proyectos presentados.

En la reunión, Miranda presentó un proyecto que permitirá ampliar, mejorar y hacer más accesibles los servicios que se ofrecen de laboratorio, consulta externa, acceso al archivo médico, así como el área de urgencias, hemodiálisis, farmacia, imagenología y tratamientos especiales.

Explicó que a través de un análisis de las necesidades que presenta el sistema de PCE en Ciudad Juárez, se han identificado los puntos de oportunidad y se empezó a trabajar con la remodelación del edificio en el área de urgencias.

El secretario de la Sección 42 del SNTE, Manuel Quiroz agradeció las reuniones de seguimiento que han tenido con el secretario de Hacienda y con el director general de PCE, ya que esto permitirá elevar la calidad de los servicios.

Barragán reconoció el trabajo realizado para abastecer los medicamentos de los derechohabientes.

En la reunión también se contó con la presencia del Representante del Gobierno del Estado en la frontera, Carlos Ortiz.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE HACIENDA

Al término del evento se realizó un recorrido, para constatar los avances de las mejoras efectuadas en diversas áreas.

